



氷見市立上庄小学校

第2学年

令和2年7月1日

折り返しから学期末へ

照りつける日差しと青空がまぶしい季節になりました。

子供たちは暑さに負けないで元気いっぱいです。休み時間はグラウンドでタイヤ跳びをして遊んでいます。「全部跳べるようになった」「〇〇さんが上手だね」と言ってくれたよと、楽しくしてたまらないようです。なわとびにも積極的に挑戦し、「二重跳びができた」とできることを増やしています。

また、新しい生活様式にも少しずつ慣れ、手洗いをしっかりとしたり、玄関で密にならないように声をかけ合ったりする姿が見られるようになりました。

今月も保護者の皆様の温かいご支援とご協力をお願いいたします。

野菜が収穫できました

5月に植えた野菜の苗は、ぐんぐん伸びていよいよ収穫ができるようになりました。子供たちは、登校すると、水やりをしています。そして、「実が少し赤くなった」「花が咲いた」と変化する野菜の様子を楽しみにしています。残念ですが、新型コロナウイルスの影響で収穫した野菜をクラスの友達と分け合って食べることはできません。収穫したお子さんから家に持ち帰っています。最初に収穫できたのはきゅうりでした。中には、もう少し大きくなったら収穫したいと2、3日置いていたら大きくなりすぎてがっかりしているお子さんや、家族全員で食べたいから数が増えてから収穫すると決めているお子さん、学童の帰りに家の人と一緒に収穫をしているお子さんもいるようです。一人一人の思いがこもった野菜です。家に持ち帰ったら、食べて感想を伝えてあげてください。また、収穫したときに持ち帰るナイロン袋をランドセルに入れておいてください。よろしくお願いいたします。



お願いとお知らせ

- ・早々に飼育ケースを用意していただき、ありがとうございました。子供たちは虫を捕まえるのを楽しみにしています。
- ・家庭学習がんばり週間のご協力ありがとうございました。2年生になり、目標時間が10分間増え、20分間になりましたが、ほとんどの子供が毎日達成していました。中には、上庄ノートを1日に3ページもしたり、家の人にプリントを作ってもらって学習したりして、工夫して自主学習に取り組んでいるお子さんもいました。この頑張りの積み重ねが確実な学習の理解につながっていきます。本当にご協力ありがとうございました。

毎日持ってくる物

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> マスク (毎日つけます) | <input type="checkbox"/> 体温チェックカード(忘れず記入してください) |
| <input type="checkbox"/> 連絡帳 | <input type="checkbox"/> 自由帳 |
| <input type="checkbox"/> 連絡袋 | <input type="checkbox"/> 下敷き(無地) |
| <input type="checkbox"/> 筆箱(削った鉛筆Bか2Bを5本、消しゴム(白)1つ、赤鉛筆、青鉛筆、定規、ネームペン) | <input type="checkbox"/> ハンカチ |
| <input type="checkbox"/> ティッシュ | <input type="checkbox"/> 黄色い安全帽(必ずかぶって登校する) |